
Herr Neulen gibt bekannt, dass sich das Brückenbauwerk über den Halfter Bach aktuell im Bau befinde 

und eine Fertigstellung nicht mehr lange dauern sollte. Nach Abschluss der Maßnahme sei der 

Siegtalradweg wieder uneingeschränkt nutzbar. 

BM Dr. Storch ergänzt in diesem Zuge, dass es hierzu bereits seit über einem Jahr verschiedene 

Gespräche mit der Bezirksregierung Köln gegeben habe und es einige bürokratische Hürden zu meistern 

gegeben hätte, um eine für alle Beteiligten zu vertretende Lösung zu schaffen. Letztendlich habe man 

sich einvernehmlich auf eine Lösung einigen können, sodass die Nutzbarkeit des Siegtalradweges an 

dieser Stelle wieder gewährleistet werde. 

Herr Neulen gibt weiter bekannt, dass nach gründlichen Überlegungen der diesjährige Weihnachtsmarkt 

in Eitorf nicht stattfinden werde. Dies habe er zusammen mit Bürgermeister Dr. Storch und dem ersten 

Beigeordneten Sterzenbach heute beschlossen. Die Entscheidung sei nicht leichtfertig gefällt worden, 

aber unter Berücksichtigung verschiedener Aspekte, insbesondere den steigenden Infektionszahlen und 

den erheblichen finanziellen Kosten für eine den Auflagen entsprechende Umsetzung, sei eine 

weitergehende Planung mit der Gefahr einer unter Umständen notwendigen kurzfristigen Absage des 

Weihnachtsmarktes nicht zu vertreten. Die Öffentlichkeit werde hierzu kurzfristig unterrichtet. Ob es ggf. 

ein anderweitiges weihnachtliches Angebot der örtlichen Gastronomie, z.B. unter Zusammenarbeit mit 

Aktivkreis und Heimatverein gebe, sei offen. Entsprechenden Ideen oder Projekten stehe die Verwaltung 

offen gegenüber. 

Herr Strausfeld erklärt, dass die Entscheidung nachvollziehbar und richtig sei. Er regt darüber hinaus an, 

die Möglichkeit zur Aufstellung von Heizstrahlern im Außengastronomiebereich zu eröffnen. 

Herr Neulen erklärt, dass die Möglichkeit hierzu bestehe und die Gastronomiebetriebe entsprechende 

Geräte seiner Kenntnis nach aufstellen könnten. 

 


